



## Robert Cossette, Honor Swimmer, Canada, 2004



Personal Website (None known)

**Robert Cossette**, despite having a disability in one leg by polio, participated in the 32 km (19.8-mile) Traversée internationale du lac St-Jean from 1955 to 1965, the 32 km (19.8-mile) Traversée de la Manche from Angleterre – France, the 51 km (32-mile) Traversée du Lac Ontario (Marathon de Brading), the Ste-Anne de Beauré, the 70 km (44-mile) Montréal swim, the 35K (22-mile) Around Atlantic City Swim, the 16 km (10-mile) Trois-Rivières Swim, the Marathon de l'Expo de Toronto, the Lac Simon Swim, the Détroit de Juan de Fuca and La Gilman Chibougamau Swim. He was the first person to swim 37 km (23 miles) from Chicoutimi to Bagotville in the Saguenay River in Canada that resulted in the annual la Descente ou remontée du Saguenay numerous times. He was president from 1973 to 1988 of the Marathon du Saguenay and trained several swimmers for la Traversée internationale du lac St-Jean and 37 km (23-mile) la Descente du Saguenay.

[Expanded Biography \(Openwaterpedia\)](#)

[Long Swims Database \(Marathon Swimmers Federation\)](#)

### French Translation

Malgré un handicap dû à la polio contractée à la naissance, **Robert Cossette** a participé à plusieurs reprises à la Traversée internationale du lac Saint-Jean (32 km) entre 1955 et 1965. Il a également réalisé la traversée de la Manche entre l'Angleterre et la France, une distance de 32 km, la traversée du lac Ontario, 51 km (Marathon de Brading), le marathon eau libre de Sainte-Anne-de-Beauré à Montréal (distance 70 km), le marathon de Atlantic City Around-the-Island (35 km), le

challenge de Trois-Rivières (16 km), le marathon de l'Expo de Toronto, le marathon du lac Simon, le Détroit de Juan de Fuca et la compétition du lac Gilman, à Chibougamau. Il a été le premier à nager de Chicoutimi à Bagotville (37 km) dans la rivière Saguenay au Québec, inaugurant ainsi la descente (ou remontée) annuelle à la nage du Saguenay. Il a été président du Marathon du Saguenay de 1973 à 1988 et entraîné plusieurs autres nageurs pour la Traversée internationale du lac Saint-Jean et la Descente du Saguenay (37 km).